



NOTICIAS POLÍTICA ECONOMÍA ENTREVISTAS CONFIDENCIALES OPINIÓN OBSERVATORIO TIC DEPORTES

 S&P 500 4057.7 -29.0 (-0.71%)

 Nasdaq 100 12304.0 -122.9 (-0.99%)

 EUR/USD 1.06473 -0.00252 (-0.24%)

 TradingView

ECONOMÍA COLOMBIA NOTICIAS

# Campetrol destacó producción de petróleo en enero y confirmó exportaciones por 19 mil millones de dólares en 2022

17 febrero, 2023



## Ultimos articulos

Carlos Gustavo Cano habría presentado renuncia a la junta...



17 febrero, 2023

¿Buscando trabajo? Mañana feria de empleo en Medellín



16 febrero, 2023

Procuraduría General de la Nación investigará altos mandos oficiales...



16 febrero, 2023

## Lo más leído

Promigas cataloga y rechaza de manipulación acciones de comunidades indígenas en el City - Gate de Manaure



17 febrero, 2023

Las DEFI se ven disminuidas ante el uso de los juegos Blockchain



17 febrero, 2023

***Campetrol señaló que la producción de petróleo en 2022 fue de 754 mil barriles de petróleo promedio al día, un crecimiento de 2,4% frente al 2021.***

---

Por: Redacción 360 Radio

La Cámara de Petróleo Colombiana ([Ecopetrol](#)) entregó el informe de Taladros y Producción con corte a 31 enero de 2023, en el que se asegura que la extracción de crudo en el país arrancó el año con cifras positivas, según el más reciente Informe de Taladros y Producción de la Cámara Colombiana de Petróleo, Gas y Energía (Campetrol), el cual revela que en enero pasado la producción fue de 773.900 barriles promedio diarios, un 4,6% más que el mismo mes de 2022.

Así mismo la tendencia alcista en la producción de petróleo se mantiene, dado que en diciembre del 2022 se obtuvieron 784.800 barriles, la cifra mensual más alta desde el inicio de la pandemia, cuando en abril de 2020 se alcanzaron los 796.784 barriles. Además, en el año corrido la producción de petróleo diaria en Colombia tuvo un crecimiento de 2,4%, respecto a 2021.

Según [Campetrol](#), el país habría cerrado el año pasado con una producción promedio día de 753.700 barriles de petróleo, lo que significó una media diaria superior a 17.300 frente al promedio de 2021. Esto llevó a que, según los datos preliminares del Departamento Nacional de Estadística (DANE), el sector creciera en 2022 a un ritmo del 2,5% en comparación con el 2021, año en el que el sector decreció en -5,6%.

Para el gremio es importante la cooperación entre el Gobierno, la Industria y el Territorio para aunar esfuerzos y cumplir con el reto de producción de 1 millón de barriles equivalentes, expuesto por Saúl Kattan, presidente de la junta directiva de [Ecopetrol](#). Esta producción debe aprovechar los nuevos desarrollos tecnológicos para que sean costo-eficientes y puedan generar un mayor valor agregado a la economía colombiana, mientras que, en paralelo, se lleva a cabo una transición energética ordenada.

En 2023, Campetrol estima inversiones en exploración cercanas a los US \$1.240 millones de dólares, una disminución del 4% frente a los US \$1.290 millones de dólares invertidos en 2022. También se proyecta la perforación entre 55 a 60 pozos exploratorios, una cifra menor a la del año pasado. El impulso de esta actividad será fundamental para incrementar las reservas probadas actuales de hidrocarburos, y así asegurar la autosuficiencia energética del país en los próximos años.

Nelson Castañeda, presidente ejecutivo de Campetrol, señaló que el año que el 2022 fue uno de los mejores para la industria y destacó las cifras del DANE que indican que el sector de hidrocarburos y derivados en 2022 generó ingresos por exportaciones por US\$18.938 millones de dólares, lo cual significa un aumento de 40,1% frente al 2021. “El sector sigue generando los recursos necesarios para los programas sociales del gobierno central y las regalías que requieren las regiones”, puntualizó.

[Lea también: Renunció Carlos Gustavo Cano a la junta directiva de \[Ecopetrol\]\(#\)](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

**360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando**

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)



Artículo anterior

¿Podrá alcanzar Colombia un nuevo año récord con los criptopagos en los casinos?

Artículo siguiente

Las DEFI se ven disminuidas ante el uso de los juegos Blockchain

### Ultimos articulos

Carlos Gustavo Cano habría presentado renuncia a la junta...



17 febrero, 2023

¿Buscando trabajo? Mañana feria de empleo en Medellín



16 febrero, 2023

Procuraduría General de la Nación investigará altos mandos oficiales...



**Suscríbete gratis a nuestro Newsletter**

[Suscribirse](#)

### Mas Leido



El reclutamiento forzado de menores para el conflicto crece en Antioquia



No paran de subir los muertos por el terremoto en Siria y Turquía: van más de 22.000



Durante 2022 crecieron las amenazas contra periodistas en Colombia



Polémica en Medellín por publicidad de «Gringo parties» con mujeres de la ciudad



### Opinion



La industria minera es pieza clave en el Plan Nacional de Desarrollo



Los contrarreformadores de la salud



Pantano de caguancitos



El debido proceso

### Categorias Seleccionadas

Destacados	16470
Noticias	17787
Nacional	9455
Internacional	3260
Economía	3154
Columnas	2790



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.



comercial@grupogaviriacano.com.co



Medellin, Colombia

